

## Marcelino Oreja tomará parte en el Seminario de Traducción Jurídica

**SALAMANCA.** Mariano Esteban de Vega, vicerrector de Profesorado de la Usal, inaugura el lunes en la Facultad de Traducción y Documentación la quinta edición del Seminario de Traducción Jurídica. En la

sesión inaugural participarán también el decano de la facultad, Carlos Fortea; el copresidente del Universities Contact Group del IAMLADP y Fernando Toda, director del Departamento de Traducción e Interpretación. Asimismo, ha confirmado su presencia al seminario, que concluye el jueves, el ex ministro de Exteriores, Macelino Oreja. ■